

Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel	24.04.2012
---	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	192/2012-4
Stand	02.04.2012

Betreff Mitteilung betr. Anmeldezahlen für die weiterführenden Schulen im Stadtgebiet Bornheim

Sachverhalt

An den weiterführenden Schulen im Stadtgebiet Bornheim wurden durch die jeweiligen Schulleitungen für die Eingangsklassen zum Schuljahr 2012/13 insgesamt 549 Schülerinnen und Schüler aufgenommen.

Die Aufnahmen verteilen sich wie folgt (in Klammern Aufnahmen mit Wohnsitz in der Stadt Bornheim):

a) Europaschule Bornheim	174	(114 = 65,5 %)
b) Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Bornheim	115	(93 = 80,9 %)
c) Sekundarschule Merten	110	(94 = 85,5 %)
d) Ursulinenschule Hersel / Gymnasium	91	(31 = 34,1 %)
e) Ursulinenschule Hersel / Realschule	59	(13 = 22,0 %)
f) Insgesamt	549	(345 = 62,8 %)

Die Angaben basieren auf den Meldungen der jeweiligen Schulleitungen.

An der Europaschule Bornheim haben die Erziehungsberechtigten insgesamt 267 Kinder (174 = 63 %) angemeldet. Im Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Bornheim und der Sekundarschule Merten wurden alle angemeldeten Schülerinnen und Schüler aufgenommen. Angaben über die Gesamtanmeldungen von den beiden Schulen der Ursulinenschule Hersel liegen nicht vor.